
Sehr geehrte Regierung, 

 

die Tabaknovelle ist völlig übertrieben und überschießend, es gibt den Jugendschutz, der ist 
einzuhalten, Tabak ist ein legales Produkt, was wollen Sie noch,? Australien hat die Ergebnisse der 
Verschärfung (plain packaging) noch nicht bekannt gegeben, weil die Erfolge so desaströs sind, sie 
würden gegen jegliche weitere Verschärfung irgendeines Gesetztes sprechen. 

 

Ich bin gegen diese sinnlose, bevormundende Novelle 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Nancy Friedenthal 
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